

Unas 300 personas participan en Meres en la I Fiesta de Verano de la fundación Fasad

■ J. C. D.

SIERO. Cerca de trescientas personas participarán hoy en el Centro de Adultos La Arboleya de Meres en la I Fiesta de Verano, organizada por la Fundación Asturiana de Atención y Protección a Personas con Discapacidades y/o Dependencias (Fasad). Será una jornada de convivencia para los usuarios de los diferentes recursos de la fundación, así como para familiares, trabajadores y profesionales de los centros.

Los actos también están abiertos a la participación de los vecinos con el fin de dar a conocer la labor que se desarrolla tanto en este centro de La Arboleya como en el resto de centros vinculados a Fasad. El amplio programa de actividades previsto incluye iniciativas como la terapia con animales, teatro y actuaciones musicales.

El centro de Meres dispone de Áreas Residenciales-Unidades de Convivencia, con cincuenta usuarios, y un Centro de Apoyo a la Integración, con un total de 80 usuarios, que ofrece programas personalizados de atención integral y formación.